

Niederschrift

**über die 27. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Mittwoch, dem 21.02.2018, 20:00 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Ehmer, Klaus

Grün, Karin

ab 20.06 Uhr anwesend

Heim, Sebastian

Hoffmann, Margarete

Jäger, Helmut

Leithmann, Hans-Peter

Rumsauer, Hermann

Schattat, Gabriele

Titz, Ernst

Gäste

Henigin, Patrick

geht um 20.30 Uhr

Verwaltung

Schwäppler, Nicole

Ortsvorsteher

Henigin, Roland

Entschuldigt:

Mitglieder

Baßler, Sabine

entschuldigt

Wirsching, Ingrid

entschuldigt

TAGESORDNUNG:

1. Amtseinführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes gemäß § 30 Abs. 2 GemO
2. Nachbesprechung Weihnachtsmarkt
3. Mitteilungen- und Anfragen

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 1

Amtseinführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes gemäß § 30 Abs. 2 GemO

Der Vorsitzende verpflichtet Herrn Sebastian Heim per Handschlag zum neuen Ortsbeiratsmitglied. Den Gesetzesauszug zur Amtseinführung und Verpflichtung gemäß § 30 Abs. 2 GemO erläutert Herr Henigin kurz und händigt diesen an Herrn Heim aus.

TOP 2

Nachbesprechung Weihnachtsmarkt

Der Weihnachtsmarkt von 2017 fand, aufgrund der Sanierungsarbeiten an der Remigiuskirche, das erste Mal in und um die Festhalle statt.

Der Vorsitzende teilt mit, dass er bisher noch keine Abrechnung zum Weihnachtsmarkt erstellt hat, weil die Kosten (Gema, Strom, Standgebühren usw.) anderweitig verteilt werden müssen. Dies werde in einer separaten Sitzung mit den Ausstellern besprochen.

Der Weihnachtsmarkt wurde im Großen und Ganzen gut angenommen, es gab Lob, auch Kritik sowie Verbesserungsvorschläge. Herr Patrick Henigin nimmt jegliche Vorschläge zur Kenntnis und wird diese bei der Planung für den kommenden Weihnachtsmarkt mit einbeziehen.

Der Vorschlag den Weihnachtsmarkt auf dem Dorfplatz auszurichten steht im Raum. Das Problem ist jedoch, das fehlende Angebot an Wasser, Abwasser, Toiletten, Strom sowie eine Küche. Der Ortsbeirat schlägt vor für die Zukunft hierfür eine Möglichkeit zu finden, um den Dorfplatz mit Veranstaltung bespielen zu können.

TOP 3

Mitteilungen- und Anfragen

- Der Vorsitzende teilt mit, dass das Forstamt Johanniskreuz (Haus der Nachhaltigkeit) zum Tagesseminar „Naturgemäßer Obstbaumschnitt“ am 4. März 2018 in Johanniskreuz einlädt. Kosten 30 €/Person; 9:00 – 15:00 Uhr; Mittagsimbiss Eigenverpflegung, Getränke sind im Preis mit inbegriffen.

Weitere Informationen unter:

FORTSAMT JOHANNISKREUZ

Haus der Nachhaltigkeit

Johanniskreuz 1a

67705 Trippstadt

Tel. 06306-9210-130

Fax. 06306-9210-139

www.hdn-pfalz.de

- Die Diedesfelder Hütte auf dem Totenkopf feiert 2018 ihr 50 jähriges Jubiläum. Herr Henigin schlägt vor eine Jubiläumsveranstaltung zu planen, Vorschläge bitte direkt zu Ihm oder in die Ortsverwaltung.
- Herr Nickel vom Ordnungsamt teilt folgendes zur Verkehrssituation in Diedesfeld mit:

Auszug aus der Email von Herrn Nickel vom 30.01.2018

Das Ergebnis ist wie folgt:

Kreuzstraße, da wird einer Erweiterung bis zur Einmündung Im Johanniskirchel nicht zugestimmt. Hier sind die bekannten Voraussetzung nicht gegeben, wie z.B. keine Gehwege, enge Stellen.

Weinstraße, da wird einer Erweiterung wie folgt zugestimmt:

- von Neustadt kommend soll das Verkehrszeichen 136 – Kinder- und darunter ein Verkehrszeichen 274.1-30 – 30 km – an der Einmündung Taubenkopfstraße gestellt werden.

- vor der Einmündung Weißkreuzstraße soll das Verkehrszeichen 274.1-50 - 50km- aufgestellt werden.

- von Maikammer kommend soll Höhe Weißkreuzstraße ein Verkehrszeichen 274.1-30 – 30km – aufgestellt werden.

- und gegenüber der Taubenkopfstraße soll das Verkehrszeichen 274.1-50 - 50km aufgestellt werden.

Bitte teilen sie uns mit, ob die Beschilderung so umgesetzt werden soll, damit ich die verkehrsrechtliche Anordnung erstellen kann.

Zur Information, der Bauhof hat am 05.12.2017 den Auftrag erhalten, die fehlenden / wiederholenden Verkehrszeichen 274.1-30 – 30km – in der Weinstraße und Kreuzstraße zu ergänzen.

- Frau Schattat bittet das Kerwe Team darum, für die kommende Kerwe auch Werbung auf dem Gartenmarkt in Maikammer zu machen, da dieser zeitgleich stattfindet und der ein oder andere dadurch noch als Gast auf der Diedesfelder Kerwe gewonnen werden kann.
- In der Weinstraße, Höhe Fa. Ziesecke befindet sich eine Parkbox, die Busse der Fa. Palatina müssen hier jedes Mal schräg vorbeifahren und verursachen dadurch ein Verkehrschaos.
- Der Verkehrsspiegel Ausfahrt „Zum Klausental“ in die Weinstraße irritiert, da man sich selbst im Spiegel sieht. Den Verkehr von der rechten und linken Seite könne man gut erkennen.
- Der Karnevalsverein sucht eine Garage, Informationen bitte an den Vorstand.
- Herr Jäger merkt an, dass der Platz vor dem Container auf dem Friedhof jedes Mal sehr schmutzig ist, wenn der Container geleert wird. Herr Jäger schlägt vor die Abholung durch ein Schiebetor in der Mauer von außerhalb zu organisieren. Der Ortsbeirat schlägt vor sich diese Situation vor Ort anzuschauen.
- Frau Hoffmann übt Kritik an Herrn Henigin´s Weihnachtsbrief. Für Sie sind diverse Anmerkungen in diesem Schreiben nicht nachvollziehbar. Herr Henigin nimmt dies zur Kenntnis.
- Der Verbindungspfad von der Von-Dalheim-Straße Richtung Brühlstraße ist zugewuchert. Vom Anwesen Clade, Von-Dalheim-Straße 9 wuchert Efeu.

Ende der Sitzung: 21:16 Uhr

Vorsitzender
Roland Henigin

Protokollführerin
Nicole Schwäppler